



COLOPROCTOLOGIA
Y CIRUGIA GENERAL

DOLOR ABDOMINAL

Dr. Uriel Cruz Calderón

Coloproctología • Colonoscopia
Cirugía General • Hernias
Laparoscopia avanzada

¿Todos los dolores abdominales son iguales?

¿Qué debo hacer en caso de dolor abdominal?

¿Qué enfermedades pueden ocasionar dolor abdominal?

¿Todos los dolores abdominales son iguales?

No. Las diferentes enfermedades del abdomen producen dolores con características diferentes. Un interrogatorio cuidadoso sobre el tipo de dolor, su intensidad, localización, tiempo de inicio, causas que lo aumenten o lo disminuyan y otros síntomas agregados al dolor, permiten al médico establecer un diagnóstico probable para así indicar los estudios que lo confirmen.

¿Qué debo hacer en caso de dolor abdominal?

Lo más recomendable es no automedicarse ni ignorar los síntomas, y acudir al médico para que establezca un diagnóstico preciso y tratamiento adecuado. La mayoría de las enfermedades que necesitan de cirugía de urgencia (como la apendicitis), producen dolores que iniciaron pocas horas antes y que no mejoran.

¿Qué enfermedades pueden ocasionar dolor abdominal?

Prácticamente todos los órganos del abdomen pueden ocasionar dolor abdominal cuando están enfermos. La mayoría de las enfermedades son tratables cuando son diagnosticadas en forma oportuna. Le recomendamos que consulte la información de las siguientes enfermedades:

[Apendicitis](#)

[Cáncer de Colon y Recto](#)

[Colitis y Síndrome de Intestino Irritable](#)

[Divertículos de colon](#)

[Enfermedad Acido-Péptica \(gastritis y úlceras\)](#)

[Enfermedad por reflujo](#)

[Estreñimiento](#)

[Hernia hiatal](#)

[Litiasis vesicular \(piedras en la vesícula\)](#)

[Obstrucción intestinal](#)

[Traumatismos abdominales](#)

[Tumores abdominales](#)

Además, existen muchas enfermedades que pueden ocasionar dolores abdominales importantes como los cálculos urinarios (piedras en las vías urinarias), infección de vías urinarias, intoxicación, picadura de arañas, infecciones vaginales severas, aborto, síndrome premenstrual, quiste de ovario, infartos, hernias, etcétera.

Acuda a consulta con un médico especialista en Coloproctología y Cirugía General debidamente certificado para tener un diagnóstico de certeza y tratamiento apropiado.

